

# いなくLa通信

井原市立稲倉小学校



## 危険な暑さが続いています！

2学期が始まりましたが、連日暑い日が続いています。

暑さ指数が、月曜日から3日連続で危険を示す31度を超えています。そのため、学校では体育の授業や外遊びを禁止しています。31度を超えていなくても危険性がある時には、休み時間の短縮や水分補給の呼びかけ、ミストの使用などの対策をとっています。

ご家庭でも、今後しばらくは暑さにご注意ください。また、登下校時の日傘や冷感マフラーの使用も可能ですので、ご検討下さい。

## 3・4年生 国語科「新聞をつくろう」



3・4年生は、国語科で現在「新聞を作ろう」という学習を行っています。左の写真は全員で新聞の特徴や工夫について調べているところです。この後、様々な取材をして記事を書き、グループで新聞にまとめていく予定にしています。

## キヤノン ジュニアフォトグラファーズ 写真展示会



7月に開催したジュニアフォトグラファーズで子どもたちが撮影した写真が、印刷されて学校に届きました。どの写真も子どもたちならではの発想で撮られていて、大変惹きつけられます。3階学習室に展示してありますので、参観日の日にぜひお立ち寄りください。